

出資金ふやし頑張ろう!

あかるいまち21

No.988号 2017年2月23日 組織部 TEL082-532-1264

	2月累計	4月～1月
組合員ふやし	54人	1,159人
出資金ふやし	456万円	1億1,019万円
純増	▲215万円	1,899万円

「まなびの会」オープン班会としてスタート

2月21日(火)、美鈴が丘支部で新しくできた班『まなびの会』の、第1回目の集まりがありました。まなびの会とは、コープ五日市診療所から講師に招いて健康づくりに関する様々な学習をすることを目的とした班会です。今回は看護師の木村さんと松室さんを講師に、『体組成計でわかること』をテーマに学びました。職員を含めて11名の参加があり、自分の身体はどういう特徴があるのか、どうしたらより健康な身体に近づくのかなど、とても勉強になりました。



今回の参加者の中には、生協に未加入の方もいらっしゃいました。『組合員のお友達に誘われてきました。こういう学習会を近所でしていたんですね』と、非常に興味を持っていただけそうです。その方は、今回の体組成計の測定で運動不足とわかったそうです。運動習慣をつけるために、毎月2回開かれるころばん体操班にも参加してみたいと言っていました！運営委員さんも『こんな風に、班活動を通して美鈴が丘支部の健康づくりが地域に広まっていくといいね』と、期待しています♪

今回の参加者の中には、生協に未加入の方もいらっしゃいました。『組合員のお友達に誘われてきました。こういう学習会を近所でしていたんですね』と、非常に興味を持っていただけそうです。その方は、今回の体組成計の測定で運動不足とわかったそうです。運動習慣をつけるために、毎月2回開かれるころばん体操班にも参加してみたいと言っていました！運営委員さんも『こんな風に、班活動を通して美鈴が丘支部の健康づくりが地域に広まっていくといいね』と、期待しています♪

今回の参加者の中には、生協に未加入の方もいらっしゃいました。『組合員のお友達に誘われてきました。こういう学習会を近所でしていたんですね』と、非常に興味を持っていただけそうです。その方は、今回の体組成計の測定で運動不足とわかったそうです。運動習慣をつけるために、毎月2回開かれるころばん体操班にも参加してみたいと言っていました！運営委員さんも『こんな風に、班活動を通して美鈴が丘支部の健康づくりが地域に広まっていくといいね』と、期待しています♪

新班誕生 なかよし班!

福島支部で新しい班が誕生しました。その名は「なかよし班」。2月1日(水)第1回目の班会を班長さんのお宅で開きました。ピザを作って昼食を食べながら、みんなで自分の事を話しました。

食べるために小さい時から仕事をして大変だった人。子供の時に苦労した昔の話しをした人。ご主人が早くに亡くなり子供さんを1人で育てた人など、70歳を過ぎた人達なのでみんな苦労がありました。でも、今日はみんなでおしゃべりをして一緒に食事をして楽しい時間を過ごしました。次回の班会が楽しみです。

2016年度の福島支部の班づくり目標は2班。あと1班、どんな班が誕生するのかな!?

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合